



Ciudades

§10 millones de recompensa para capturar al responsable del doble homicidio en Girón

Ofrecen recompensa para ubicar al autor del asesinato del contratista de **Ecopetrol** y comerciante de Barrancabermeja.



Doble homicidio en Girón, Santander.



— Estefanía Pedraza Bautista 03/04/2024 - 6:31 h COT

Bucaramanga • El alcalde de Giron, **Campo Elías Ramírez**, hizo un **consejo de seguridad tras el violento sicariato** en el que murió un contratista de **Ecopetrol** y un comerciante de Barrancabermeja.

El mandatario ofreció una recompensa para **ubicar al responsable de este doble homicidio** de **Carlos José Cubillos Rojas y Álvaro Javier Santamaría Díaz**.

Bonanza cacaotero paralizó el trabajo de productores artesanales del fruto

"Estamos ofreciendo hasta **§10 millones por la información que dé con el paradero del delincuente** que acabó con la vida de estas dos persona", manifestó el alcalde.

Las ciudadanos trabajaban en Barrancabermeja y fueron asesinados cuando estaban de **paso en el municipio del área metropolitana de Bucaramanga en Semana Santa, en el barrio Primero de Mayo**. Según familiares de uno de los difuntos el contratista de **Ecopetrol** había recibido amenazas de muerte recientemente.

"Ojo de la movilidad" plan piloto para la movilidad en Lebrija

"Lamentamos el fallecimiento de estas personas y una personas que se encuentra herida. Por eso este consejo de seguridad. Estamos trabajando para **que no quede impune** un hecho que viene y **nace en Barrancabermeja y aterriza en nuestro municipio con este incidente de sicariato**".

Juan Martín Mantilla Rodríguez, de 56 años, fue la tercera persona que fue atendida en el centro asistencial al recibir un disparo en el tórax.

Girón # Santander # Sicarios + MÁS

Últimas Noticias

Con proyecto de ley se busca que el Río de Medellín sea sujeto de derechos

Fico entregará versión por denuncia de presunta financiación ilegal de campaña de Petro

Sindicado de docentes en Caldas aprueba modificaciones en su régimen especial de salud

Autoridades de salud de Manizales atentos a que se garanticen los servicios en EPS Sánitas

La Policía pone en marcha cursos de antiextorsión en municipios del Atlántico

Inició la primera fase de la modernización del sistema de luces del Estadio Jaime Morón





"Desde el cielo una voz me dijo que las matara", dijo el joven que asesinó ...
Caracol Radio



Ministro de Salud tras hundimiento de la reforma: "Nosotros..."
Caracol Radio



"Se sale por completo de nuestro Estado de derecho": Gaviria sobre...
Caracol Radio

Siguiente artículo



Ciudades

Obras de \$2 mil millones para arreglar una cancha de Bucaramanga se quedaron 'en veremos'

El Gobierno Nacional le dio un regalo a Bucaramanga en sus 400 años para mejoras en la ciudad, pero al parecer parte del dinero se perdió en un espacio deportivo.



Últimas Noticias

Con proyecto de ley se busca que el Río de Medellín sea sujeto de derechos

Fico entregará versión por denuncia de presunta financiación ilegal de campaña de Petro